

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711183 - RADHA RANIA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	belum melakukan tindakan secara runtut, setelah cek respon langsung cek nadi, tindakan kompresi kurang dalam, pemberian nafas kurang adekuat dan belum head tilt chin lift, evaluasi tiap 2 menit ya, tindakan belum teliti
IPM 2	Anamnesis sudah lengkap. Pemeriksaan ginekologi belum dilakukan. Edukasi kurang lengkap, pasien perlu transfusi darah dan persiapan tindakan segera.
IPM 3	pemeriksaan fisik tdk terstruktur, hanya sampai VS dan ragu2, belajar lagi ya untuk pemeriksaan fisik generalis mbak, pemeriksaan neurologis belajar lagi ya
IPM 4	DX-DD:/syok hypovolemic ec perdarahan- syok obstruktif dan perdarahan masif (kalau kayak gini ya cuman 1 dong DDnya dek).TX EMERGENCY:belum melakukan surfai primer namun langsung memberikan O2 (nasal canul 10 lpm?) dek tolong belajar lagi ya., /TX NON FARMAKO: memilih infus set makro(pada kasus pasien ini apakah pilihaninfus set makro sudah tepat dek???), kenapa meletakan infus set terbuka di tempat tidak steril itu ujungnya bisa terkontaminasi, apakah aboket no 20 sudah seusia dengan kondisi pasien? sudah mengeluarkan udara di selang infus, mencari vena tanpa tornikat apakah tidak menyulitkan dek? uji coba pertama gagal, melakukan desinfeksi sebelum tusukan ke 2 danbelum berhasil, melakukan desinfeksi ke 3 dan belum berhasil, menurut pengawas hal ini terjadi karena peserta tidak menusukan di venan namun menusukkan di bagian yang tampak meninggi yang mungkin di salah artikan sebagai vena. , uji coba dilkuksn >4x dan ini akan menyakiti pasien. / EDUKASI: belum edukasi. waktu habis. tetep sangat yaa
IPM 5	Pemeriksaan survey primer: belum lengkap ya dek, baru melakukan Airway, Breathing, dan Circulation. Seharusnya cek respon di awal tetap dilakukan ya, lebih hati hati ya.
IPM 6	Anamnesis sudah baik, hanya stressor belum tergali, interpretasi px psikiatri juga beberapa kurang tepat dan lupa masuk kategori apa/ dx baik, dd 1 dd sesuai/ tatalaksana hanya antipsikotik aja, katanya dxnya depresi?dosis juga di cek lagi ya / edukasi sudah terkait obat dan diagnosis, perlu dipertimbangkan tujuan ranap dan kenapa cukup rajal, jangan galau ya .. pertibangkan baik2.. diranap karena luka?
IPM 7	Pemeriksaan lidah tidak dilakukan, sehingga pemeriksaan penunjang, kehabisan waktu,
IPM 8	interpretasi pemeriksaan penunjang kruang tepat, DD tidak tepat, antibiotika tidak diresepkan